



*Alexandra & Cyril
De Rennenkampf*

FROHE FESTTAGE



La famille avec un vieux camarade le jour de 80 ans en 2006

Chers cousins,

Merci pour vos vœux et surtout merci à Myriam pour la traduction.

A notre tour de vous adresser pour vous et pour toute votre famille, nos vœux les meilleurs de santé, bonheur, prospérité et paix intérieure pour la nouvelle année ; nous vous souhaitons aussi un joyeux Noël.

Malheureusement je ne saurai répondre à toutes vos questions concernant Wladimir.

Son père était marié avec Myra Kwitka, qui était serbe, Ils avaient deux fils Wladimir et Alexandre.

Alexandre l'aîné est mort jeune. Il a été marié deux fois : Je n'arrive pas à me souvenir du nom de jeune fille de sa femme, pourtant je l'ai rencontré à l'enterrement d'Elisabeth. Je crois qu'elle était orpheline et a été élevée par une famille russe, mais je ne sais pas si ils l'ont adopté et donné leur nom. Avec elle Alexandre a eu une fille Elisabeth, qui est décédée il y a quelques années. Elle a une fille Tatiana, mais je n'ai pas son adresse – je lui ai donné la mienne à l'enterrement de sa mère en lui proposant de reprendre contact avec moi, mais elle ne l'a pas fait. Je ne sais pas si Elisabeth était mariée ou divorcée, Tatiana porte le nom de Rennenkampf..

En seconde noce, Wladimir a épousé Nicole de Poliakoff et ils ont eu une fille Sylvie, que vous connaissez toutes les deux.

Alexandre vit en province près de la ville de Tours, il est très malade. Je lui téléphone de temps en temps. A l'occasion je lui demanderai si il peut me donner plus de renseignements. Je suis désolé de ne pouvoir vous en dire plus.

J'ai connu Elisabeth et sa fille à l'occasion de la visite en France de Roman et Tatiana.

Nous sommes toujours heureux d'avoir des nouvelles de toute notre grande Famille, à qui nous vous prions de transmettre nos meilleurs vœux et salutations .

24.12.2007

**Bien cordialement : Vos cousins Parisiens
Alexandra et Cyril.**